



MISSION A DIORAL DU 23/10/18 AU 02/11/18 DENIS ET NATHALIE MEDUCIN

Comme prévu, la quasi-totalité des fonds disponibles en début d'année a été utilisée, notamment par :

- L'électrification des lieux de culte (75.000 FCFA).
- L'achat des "foyers améliorés" (227.000 FCFA).
- La construction de 2 puits (75.000 FCFA).
- L'achat de 50 bancs (destinés à être utilisés mais également loués afin de générer des revenus récurrents).
- Le financement de la cantine de l'école (420.000 FCFA).
- Un don exceptionnel au jeune François amputé des 2 jambes suite à un accident (50 000 FCFA).
- Les fournitures scolaires (1.000.000 FCFA) qui, à elles seules, selon le directeur de l'école, drainent de nombreuses inscriptions d'élèves n'habitant pas à Dioral. Cela contribue au maintien des classes dans cette école (257 élèves actuellement contre 202 en 2016) et à son excellent niveau (l'une des 2 meilleures de l'Académie en pourcentage de réussite aux examens).

A notre arrivée, les fonds disponibles (en dehors du million de FCFA destiné à l'achat des fournitures scolaires) s'élevaient à 17.700 FCFA seulement, mais le budget 2018 sera équilibré grâce aux produits :

- du poulailler (206.650 FCFA)
- de la location de baches (195.000 FCFA)

Le budget 2019 prévoit des dépenses à hauteur de 2.211.000 FCFA, dont 787.500 auto-financés et 1.423.500 FCFA fournis par Sen-égalité (Budget Dioral/Méducin).

La fête de l'école, organisée sur la place centrale du village le 01 novembre, a permis de récompenser les 3 meilleurs élèves de chaque classe et de rencontrer les enseignants longuement.

C'est à la suite de ces entretiens et à la demande des enseignants que nous avons décidé de financer la CMU de la totalité des enfants de l'école, en janvier 2019 et pour 1 an, à titre d'essai (1.000 FCFA par enfant, les parents devant fournir les photos d'identité). Nous financerons également la cantine, les fournitures scolaires, les prix aux meilleurs élèves, l'entretien et la fête annuelle de l'école.

Nos interventions seront donc désormais axées sur les enfants, que ce soit leur scolarité ou leur santé. A l'avenir, nous limiterons donc nos voyages sur place à un par an, après la rentrée, toujours autour du 8/10 octobre).


Nathalie et DY. Méducin